

# ここには誠桜!! SEIO

2016 平成28年5月31日発行

ホームページアドレスはこち URL <http://www.morioka-seio.ed.jp>

## ようこそ! チーム 『入学式』 誠桜へ

新入生220名 専攻科22名 男子52名入学

4/8

**歓迎のことば**

**生徒会長 岩泉 明日香**  
(城東中出身)  
新入生の皆さんおめでとうございます。高校は義務教育ではないので自分から率先して頑張らなければいけないことがたくさんあります。1年生を新たに加え、全校生徒みんなで協力して頑張っていきましょう。

**新入生宣誓** 1年 藤井 大登  
(上田中出身)  
僕が新入生代表として宣誓をしてから約一ヶ月が経ちました。全ての体験が新鮮で、クラスの仲間と力を合わせて、早く誠桜生らしい生活ができるように頑張っている毎日です。勉強、部活動など、学校生活にも早く慣れて、これから三年間を楽しく過ごしていきたいです。

**専攻科宣誓** 齋藤 千賀子  
(滝沢南中出身)  
私たち新入生22名は、今年から新校舎で学ぶことができる喜びと共に、少々不安も感じながら入学しました。クラスメイトと一緒に励まし合い、保育者という夢に向かって頑張りたいと思います。

**1年 泥津 優歌** (米内中出身)  
まず一つ、おどろいたことがあります。それは、私がとても長いことです。自分が顔を上げたとき、先輩たちはまだ顔を下げていてとてもおどろきました。

部活動紹介では、各部活動ごとに、さまざまな工夫があり、とても楽しく見たり、聞いたりすることができました。

**1年 大坪 智香** (黒石野中出身)  
今日の対面式では、先輩方が誠桜高校の行事、生徒会の組織についてなど様々な説明をしてくださいました。応援歌や校歌は、とても迫力があり、圧倒されました。何事にも全力をそぞいでいる先輩の姿を見て自分も頑張ろうと思いました。

**1年 千葉 美穂** (見前中出身)  
対面式のときの学校の説明は分かりやすかったし、スムーズに進めていたのですがいいなと思いました。先輩方の応援歌は聞いているだけで元気が出るものでした。また部活紹介のときは楽しく明るく部活のことを知ることができます。

## 陸上 盛岡市内一周競走

# 8連覇!!

4/17

**1区 普通科3年 佐藤 生菜**  
(室根中出身)  
新チームになって初めてだったので良いスタートをきりたい、3年生として一区で流れをつくり、後輩達につなぎたいと思っていました。本番は雨が降り、風も強く私の苦手な条件の中でしたが、落ちついてしっかり走ることができました。他校の生徒とずっとせて、とても苦しかったですが粘り勝つことができました。いいスタートがきれたと思います。

**2区 普通科2年 鈴木 権連**  
(室根中出身)  
故障明けで久しぶりのレースでしたが、チームの優勝に貢献でき、また、大会新記録と個人記録でも一位をとることができ良いスタートをきることができました。チームの連覇もたくさんの方々の支えがあったからこそできたと思うので、これからも感謝の気持ちを忘れず日々の練習を頑張ります。

**3区 普通科2年 小田中 亜美**  
(造野中出身)  
去年は出ることのできなかった盛岡一周競走に出場でき、一年の良いスタートを切れました。悪天候の中、個人タイムはまだましたが、日々の試合でいい感覚で走りました。チームとしては大会新のタイムでゴールできて嬉しかったです。

**4区 普通科2年 熊谷 百花**  
(田野畠中出身)  
今シーズン始まりの大会で初めてアンカーを走り、とても緊張しました。雨の中でのレースでしたが今の自分を出せた大会となったと思っています。トラックシーズンに向けて準備し良い結果を残せるよう今後も頑張っていきます。

## 対面式

4/11

**陸上部**  
**ハンドボール部**  
**卓球部**  
**ソフトボール部**  
**華麗なコート!**  
**バスケットボール部**  
**漫画研究部**

**1年 宮野 亜美** (城西中出身)  
私は、対面式を通して、誠桜の生徒会や部活動の様子はもちろんですが、私フェスなどボランティアのような活動も盛んであることがわかりました。

**1年 伊藤 正広** (松陽中出身)  
先輩方がとても元気で生き生きしていました。僕もあのようなカッコイイ誠桜生になれるようにがんばっていきたいと思いました。対面式は学ぶ事や楽しめる事などたくさんあって楽しかったです。

**保育士専攻科 子ども未来学科**

## 生徒総会

4/28

平成28年度 生徒会活動スローガン  
**「日進月歩」**  
日に日に絶え間なく  
進歩すること  
絶えず歩し発展すること

**生徒会副会長**  
藤澤 拓哉 (下小路中出身)  
今回の生徒総会はそれぞれの資料も提案もよくまとめていて準備はしっかりとできていたと思います。しかし、この総会で大事なことは、誠桜生一人ひとりにわかりやすく内容を伝え、それらについて意識をもらうことだと考えてます。「他人事」から「自分事」にシフトチェンジする人が一人でも増えるように、これからも伝え方だとか資料の見せ方、色々つながりを大切にして活動していきたいです。

**全校議長**  
食物調理科3年 長沼 凜 (大宮中出身)  
今回の総会では、例年になく早い早く終わる事が出来ました。会を進めて行く中で良かった点は、うなづきながら聞いてくれる人、集中している人が多かった事。直して欲しい点は少しづつとこころがあった事。「静かにしてください」の呼びかけが少しでもなくなるようにしていきたい。  
また、議長団にも課題が見つかったので、次回までもっとよりよい生徒総会が作れるよう努力していきたい。

## 銀桜茶会

4/29

**観桜茶会**

**出店 調理同好会**

**パン・ド・ショコラ**

**桑トロッチャ・エビビラード販売**

通信教育を併修により、幼稚園教諭免許&短大学士を取得可能になりました!

平成27年度より保育士資格と併せて、希望者は、幼稚園教諭免許と短大学士も取得できるようになりました。通信教育の科目レポートは、本校教員がサポート。試験も本校で行います。また、通信教育科目に加えて、通常は大学に出向く、講義を受けするスクーリングも必要ですが、本校は移動教室として認められているため、本校でのスクーリングが可能です。【返済不要の本校独自の奨学金あり(一部負担あり)】カリキュラムがさらにパワーアップした専攻科「子ども未来学科」で、より豊かな感性と実践力を身につけていきませんか?

**こには  
こにちは  
SEIO vol.1**

# 盛岡市民体育大会 4/21, 22

普通科3年 米澤 裕貴 (飯岡中出身)  
市民体ではみんなが爆発的な活躍を見せ、強豪の不來方にフルセットで勝つことができました。次の高総体ではよい結果を残せるようにがんばります。

男子 バレーボール 順優勝

# 全日本選抜 3/26-28

## 卓球部 個人の部 成27年度

全国高等学校選抜卓球大  
選手一般出入口

普通科3年 千葉 恵 (稲里中出身)  
全国選抜では、全国のレベルを体感していくことができました。自分に足りないものや他の選手のプレーを見て、取り入れるべきところを学べました。引退まで残り少ないですが、今大会の経験を生かして練習に励みたいです。

# 盛岡市民体育大会 女子ダブルス 4/28

1年 富岡 愛桜 (美沢中出身) 1年 晴山 漢星 (美沢中出身)

ソフトテニス部 優勝

# 卒業記念公演 2/23 専攻科 第6回

豊かな感性あふれる、  
学びの集大成を發揮!!

# 全国私立高等学校 弓道大会 岩手県弓道選手権大会 高校女子の部 12/28

普通科3年 吉田 百花 (浦沢南中出身) 家政科3年 古川 香華 (浦沢第三中出身) 家政科3年 赤石 優希 (浦沢南中出身)

弓道部 順優勝

普通科3年 古川 香華 (浦沢第二中出身)  
今回の大会では最後まで集中し自分の力を出し切れたのでよかったです。これからも日々の練習を大切にして指導してくださった先生や支えてくれた仲間に感謝しながら引退までしっかり頑張りたいと思います。

# 岩手県弓道選手権大会 女子個人の部 5/15

普通科3年 関 藍琳 (見前中出身)

弓道部 優勝

# 盛岡市民体育大会 高校男子の部 4/29

普通科3年 藤原 美 (仙北中出身) 普通科3年 藤澤 拓哉 (仙北中出身) 普通科2年 小原 寿輔 (仙北中出身) 普通科3年 茂木 豊秋 (北鹿中出身)

弓道部 団体3位

# 修学旅行 広島・大阪・京都 11/23~27

ピース♪

平和を願って…

# 卒業式 3/3

先輩への感謝の気持ちをこめて、  
クラス・クラブで出し物を披露しました!

イエー!

# 新校舎誕生!!

盛岡誠桜高等学校  
MORIOKA SEIO HIGH SCHOOL

ひろい!  
きれい!

# 平成27年度卒業生 合格体験記

## 自衛官候補生

やりたいことの前にすべきこと

普通科 赤澤 明弥 (浦沢第二中出身)  
私が自衛官を目指したのは陸上競技を続けることと、仕事で社会貢献できることに魅力を感じたからです。学科は過去問題をやることで、試験の傾向をつかみました。面接練習も何回か行いました。今回の就職試験を受けてみて、今やりたいことを一生懸命やることも大事ですが、その前にやらなければいけない事があるのだということを、強く感じました。日頃の小さな努力の積み重ねが、最後には、自分自身の夢の実現への大きなアドバンテージとなることを忘れないで、皆さんも頑張ってください。

## サミット

学校を休まず、評定を上げる努力を

商業科 佐々木 友梨子 (北陵中出身)  
私は卒業したら就職したいと思い、商業科に進みました。受験が決まってからはSPIを中心として勉強しました。面接は2年生から練習する機会があり、焦ることなく出来ました。今、行きたい学校、就職先が決まっている人はその目標に向かって自分のペースでいいので頑張ってください。何をしていいかわからない人は、「とりあえず」目の前にある事を一つひとつやっていくことが大切だと思います。「1・2年生の出席日数やテストの評定が大切」と言われていると思いますが、本当に大切なことです。できるだけ休まず、一つでも上の評定にランクアップできるように勉強してください。頑張った分だけ自分の人生の選択枠が広がって楽しくなると思います。

## 岩手医科大学 薬学部

夢を諦めない

普通科 菊池 愛 (石鳥谷中出身)  
私が、本格的に薬剤師を目指したいと思ったのは、2年生の秋頃でした。そのため、3年生の4月から塾に通って(独学)で受験勉強をしました。独学で学習するのには、やはり限りがあり、勉強しても不安でいっぱいでした。切羽詰った私は理科の先生に相談をしに行きました。その時は受験日の三ヶ月前で時間がなく焦る気持ちしかありませんでした。先生はそんな私を見捨てず、夜遅くまで、私が分かるようになるまで、化学を教えてくれました。本当に心から感謝しています。毎日毎日、寮に戻ってからも6時間は化学の勉強に費やしていました。私は、家族や先生方、友人、先輩、後輩、たくさんの人に支えられて「合格」という結果に結び付けることが出来ました。今、本当にみなさんに感謝の気持ちでいっぱいです。私の目標は薬剤師になることです。この恩を決して忘れず、夢の原点に立てた今、大学でトップを目指し、6年間本気で勉強をして、世界中の人の助けられるような薬剤師になりたいです。

## 社会福祉法人 あすなろ会 かかの保育園 (盛岡市) 専攻科

細野 夏華  
4月から保育士として実際の現場で働いてみると、正直な心情として、覚える事が沢山で大変な毎日ですが、ですが、子どもの元気な姿を見るところまで笑顔になり、楽しく過ごしています。

分からないことはかりですが、それを分からぬままにせず、小さな事でも先輩保育士に尋ね、何度も確認することがとても重要な事だと感じています。

これからも笑顔を大切に、誰からも頼られるような保育士になれるよう、日々努力していきたいです。

## 株式会社ボビンズ ボビンズナーサリースクール西五反田 (東京都品川区) 専攻科

齊藤 凪  
学生の頃よく、保育士の仕事を大変だと聞いていましたが、実際に働いてみると想像を超える仕事量で驚きました。しかし、2年間専攻科や実習で学んだことが日々生きており、自信を持って仕事が出来ていると感じています。

現在1歳児クラスの担任をしています。子どもたちと過ごす時間は本当に楽しく、初めて「せんせい」と呼ばれた時には感動したと共に、気持ちが引き継ぎました。

まだまだ分からないことも沢山ありますが、先輩の先生方や同期に助けられながら、頑張っています。

これからも子どもたちと一緒に成長し、笑顔溢れる保育現場を作りたいと思います。